Brugada se reúne con trabajadores sindicalizados

(2024-05-02), La Querella Digital CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 00:05:32, Precio \$5,000.00 Ximena Casas

La candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada aseguró que, de ganar el próximo 2 de junio, garantizará "la libertad sindical, no habrá corrupción ni privilegios, no habrá influyentismo o nepotismo" en el Gobierno de la Ciudad de México.

Asimismo, durante un encuentro con trabajadores en el marco del Día del Trabajo en el Monumento a la Revolución, se comprometió a que el salario de los trabajadores que menos ganan del gobierno capitalino "no pierda poder adquisitivo y crezca año con año".

De igual forma anunció que ampliará el programa de apoyo ante el desempleo en la capital; y reiteró que impulsará los derechos de las y los trabajadores más vulnerables como lo son: las trabajadoras del hogar y los repartidores de aplicaciones.

Añadió que "estableceremos una estrategia específica para abolir la brecha salarial por razón de género, a igual trabajo, igual salario".

Refirió que impulsarán el empleo joven, "apoyaremos el emprendimiento y el cooperativismo".

"Respetaremos los derechos de los trabajadores de la ciudad y procuraremos la mejora gradual y sostenida de sus condiciones laborales. Acompañaremos al gobierno federal en su política de recuperación del salario mínimo", señaló.

Quieren apoderarse del gob cdmx para hacer negocios al amparo del poder

Añadió que "hay un grupo mafioso liderado por el candidato de la oposición, (Santiago Taboada) que quiere apoderarse del gobierno de la Ciudad de México para hacer negocios al amparo del poder" y es que destacó que "ya hemos visto y conocemos sus modus operandi cuando gobiernan despido masivo a los trabajadores y servidores públicos".

"Recorte de sus derechos, privilegios para altos funcionarios y desvíos multimillonarios para los amigos del poder. Así que sabemos lo que representan en la ciudad, la corrupción, empezando por la corrupción inmobiliaria", destacó. Manifestó que "lo decimos con todas sus letras, no queremos que se extienda el cartel inmobiliario en la ciudad de México, no queremos que se extienda la corrupción en la ciudad de México".

Recordó que la oposición "siempre ha defendido el interés privado antes que el interés colectivo, antepone las ganancias antes que los derechos de las y los trabajadores", y es que dijo "prefiere la corrupción y saqueo de la nació antes que la honestidad y amor al pueblo".

En cambio, destacó ella se identifica "con la clase trabajadora porque nuestro movimiento está enraizado y unido con las causas justas de los trabajadores".

Insiste en que el IECM la quiere callarInsistió en que la oposición a través del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) buscan censurar y amenazar su derecho a la libre expresión.

Explicó que la Comisión de Quejas de este órgano electoral emitió medidas cautelares para evitar ligar a Santiago Taboada con el Cartel Inmobiliario, "decimos que si nos quieren callar a algunos es porque tienen miedo de que el pueblo conozca lo que representan". Por eso, aplaudió la propuesta de integrantes del

Sindicato Mexicano de Electricistas, quienes les dijeron que saldrán a las calles a hablar contra el cartel inmobiliario, "para que la gente sepa quién es Santiago Taboada".

"Porque podrán atreverse a callar algunos, pero no podrán callar al pueblo, a los miles de personas organizadas", destacó.

En el evento estuvieron trabajadores asalariados, no asalariados, del gobierno de la Ciudad de México, Sindicato Mexicano de Electricistas, Sindicato Nacional De Trabajadores Del Seguro Social, TNA, FAU, entre otros.

También asistieron la candidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, Caty Monreal; de Coyoacán, Hanna de Lamadrid; la candidata al senado, Ernestina Godoy, entre otros.

Candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX se acercan a la recta final de las campañas

(2024-05-02), Reporte Índigo (sitio), David Martinez, (Nota Informativa) - 04:37:18, Precio \$22,200.00 Las campañas de los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) están en su recta final y los contendientes la atravesarán desde diferentes ángulos. Hay aspirantes que ya quieren que se acaben las campañas, y otros que buscan aprovechar cada momento que les queda.

Dos meses después de que comenzaron las campañas de los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno, la especialista y académica de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Martha Singer, ve un panorama en el que las acusaciones de corrupción que se han hecho entre los punteros, Clara Brugada y Santiago Taboada, no tendrán mayor efecto.

Asimismo, Singer considera difícil que Salomón Chertorivski vaya a dar una sorpresa en los últimos días de campaña, y descartó que el emecista pueda dar la sorpresa antes de que esta concluya el 29 de mayo y dé paso a la jornada electoral del 2 de junio próximo.

"Tienen a la ciudad hecha un basurero": Salomón Chertorivski recrimina a Clara Brugada y Santiago Taboada por propaganda electoral en el segundo #DebateChilango pic.twitter.com/ZizvYqr2wO

El Universal (@El_Universal_Mx) April 22, 2024

Clara con prisa, Taboada a aprovechar el tiempo

Los candidatos a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, de alianza Va por la CDMX; y Clara Brugada, de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, iniciaron el último mes de campaña con una premisa diferente. El panista busca aprovechar el tiempo que queda para subir en las tendencias, mientras que Brugada está en espera de que concluyan las campañas para que su virtual ventaja en las encuestas se concrete, explica Singer.

"La mayoría de las personas desde antes de las campañas ya sabían por quién iban a votar y Clara Brugada todavía tiene la ventaja, por más que el candidato de la oposición esté haciendo un ejercicio muy agresivo", detalla la especialista.

Según refirió la académica, aunque en un mes podría cerrarse la elección, es muy complicado que se muevan muchos puntos para darle la victoria a Taboada.

Otra encuesta del día, la de Covarrubias sobre la elección en #CDMX le da una amplísima ventaja a Brugada por encima de Taboada. pic.twitter.com/FXdhcP4rRI

Héctor Zamarrón (@hzamarron) April 26, 2024

"No hay mucho margen donde puedan ocurrir muchas cosas", subraya. Esto, considera Singer, porque las acusaciones de Taboada contra Brugada por presuntos actos de corrupción han sido repetitivas y no encuentra otra forma más de afectar a la candidata del oficialismo. "Ya lo vimos durante el segundo debate, la repetición de las mismas quejas y acusaciones", añadió.

Es por ello que, en este contexto, a Clara Brugada le conviene que el mes pase rápido para que en las elecciones se confirme la ventaja que aún tiene, mientras que Taboada buscará aprovechar este mes para tratar de convencer a un porcentaje de la ciudadanía de votar por él, señala la especialista.

En el caso de las preferencias, la última actualización de la encuesta "Tendencias electorales rumbo al 2 de junio", elaborada por Consulta Mitofsky, señala que Brugada está arriba de Taboada en la intención de voto.

De acuerdo con el estudio de la consultora, 49.7 por ciento de la muestra votará a favor de Brugada, 36.7 por ciento de Taboada y solo 6.8 por ciento a favor del abanderado de Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertoriyski.

Según @ElFinanciero_Mx, la distancia entre Clara Brugada y Santiago Taboada se reduce a cinco puntos, ya en el margen de error.

En esta elección hay verdadera incertidumbre. En la presidencial no. El corolario es trágico para Xóchitl Gálvez: los partidos invertirán el resto de... pic.twitter.com/N8UslrsrC4

Carlos A. Pérez Ricart (@perezricart) April 19, 2024

Mientras que la "Encuesta rumbo a la Jefatura de Gobierno 2024" de CE Research, señala que el 42 por ciento de la muestra analizada votará por Brugada el día de la elección, 37 por ciento por Taboada y cinco por ciento por Chertorivski.

No obstante, aclara Singer, es difícil saber la diferencia porcentual de votos en la elección en caso de que Clara Brugada gane.

MC por el registro y el financiamiento

Martha Singer considera que no habrá ninguna declinación de MC a otro proyecto, porque el partido naranja va por la obtención del mayor número de votos posibles, así como de financiamiento.

"La verdad no creo que (Chertorivski) vaya a declinar a favor de un partido, porque Movimiento Ciudadano sabe que, desde el principio, desde que empezó a estar solo en Jalisco y Nuevo León le ha sido más redituable", puntualizó la académica de la UNAM.

Entonces, agrega, además de ir por la permanencia y el registro, MC busca obtener lo más que pueda del porcentaje de votos el próximo 2 de junio."Es imposible remontar desde el tercer lugar, pero posiblemente, podrían obtener un porcentaje de los votos de castigo contra Taboada o Clara Brugada", sostuvo.

Las acusaciones entre candidatos

Las denuncias públicas de corrupción e irregularidades en el proceso electoral han sido una constante entre los candidatos punteros en la contienda. Apenas el pasado 29 de abril, Taboada y los 16 candidatos a alcaldes de la coalición opositora denunciaron persecución e intervención policial en las elecciones locales.

Tanto el exalcalde de Benito Juárez como los candidatos a ediles señalaron una larga lista de irregularidades que han cometido funcionarios públicos locales y federales, para apoyar a los contendientes de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México.

Entonces, Taboada reiteró que, aunque todo el aparato del Estado se encuentra en su contra, "no se van a doblar". El aspirante a la Jefatura de Gobierno señaló que esta situación se está presentando debido al crecimiento que tienen los candidatos de la oposición en las 16 alcaldías.

Clara Brugada acusa a Santiago Taboada, eres del Cártel Inmobiliario Del PAN: 3 mafias.

- "1. La mafia del Cártel Inmobiliario.
- 2. La mafia del sindicato que extorsiona, el sindicato libertad.
- 3. La mafia de los explotadores sexuales del PRI"

RTpic.twitter.com/AKV706UHo7

David Vargas Araujo (@DavidVargasA18) April 25, 2024

Por su parte, Clara Brugada ha acusado reiteradamente a Santiago Taboada de ser parte del llamado Cártel Inmobiliario, así como de intentar censurarla a través del Instituto Electoral de la Ciudad de México, instancia que le impuso medidas cautelares a la candidata oficialista para que no se relacione a Taboada con este tema.

Asimismo, Brugada afirma que la oposición busca lucrar políticamente con el desabasto de agua y el problema de la contaminación del vital líquido que se suscitó recientemente en la alcaldía Benito Juárez.

Síguenos en Google News para estar al día

Brugada no se lo guarda y vuelve a vincular a Taboada con la corrupción inmobiliaria

(2024-05-02), Capital CDMX (Sitio), Alberto Cuenca, (Nota Informativa) - 04:11:41, Precio \$5,000.00 En abierto desafío al Instituto Electoral capitalino, Clara Brugada acusó hoy a su adversario Santiago Taboada de formar parte de la corrupción inmobiliaria.

Durante un mitin en el Monumento a la Revolución dijo que aplaudía la decisión de organizaciones como el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), cuyo dirigente Rosendo Flores dijo que saldrán a las calles de la Ciudad para denunciar al cártel inmobiliario.

"Muchísimas gracias a los trabajadores conscientes que saldrán a partir de hoy a hacer esta tarea de denuncia de lo que representa Santiago Taboada para la Ciudad "¡No más corrupción!", arengó la candidata de Morena a la jefatura de Gobierno.

MEDIDAS CAUTELARES

La semana pasada la Comisión de Quejas del IECM resolvió medidas cautelares que prohíben a candidatos y dirigentes de Morena hacer expresiones que relacionen a Taboada con el llamado "cártel inmobiliario".

Ayer, los consejeros electorales que integran esa Comisión de Quejas, Erika Estrada y Mauricio Huesca, revelaron durante sesión del Pleno del IECM que recibieron amenazas de muerte luego de emitir esas medidas cautelares.

A pesar de todo ello hoy Clara Brugada se lanzó contra Taboada y contra los consejeros del IECM.

Ante miles de trabajadores asalariados, no asalariados, del gobierno de la Ciudad y diversos sindicatos, la candidata instó a difundir qué representa la derecha en la CDMX.

"Sabemos lo que representan en la Ciudad, la corrupción, empezando por la corrupción inmobiliaria, y lo decimos con todas sus letras: no queremos que se extienda el cártel inmobiliario en la Ciudad", dijo la abanderada de la 4T a jefa de gobierno.

Acusó que sus adversarios han tratado de censurar y amenazar su derecho a la libre expresión.

"Estamos en campaña y una comisión del Instituto Electoral de la Ciudad de México generó medidas cautelares en contra de la libertad de expresión de los candidatos y candidatas", criticó Brugada.

Para la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia, la derecha tiene miedo de que la población sepa lo que son y representan.

Por eso dijo aplaudir la propuesta del SME para salir a las calles y hablar contra el cártel inmobiliario.

PROPUESTAS LABORALES

En el marco del Día del Trabajo, Brugada hizo una serie de propuestas en materia laboral que inician por incrementar anualmente el salario de los trabajadores del gobierno capitalino.

Dijo que continuará con el plan de mejora del salario de la Policía, bomberos, médicos, enfermeras y demás trabajadores esenciales de la administración pública.

Habló de garantizar la libertad sindical, así como de apoyos a trabajadoras del hogar y empleados de empresas

repartidoras por aplicación que no tienen prestaciones ni seguridad social.

Mencionó la necesidad de generar una estrategia específica para abolir la brecha laboral por razón de género.

Prometió apoyos al cooperativismo y al emprendedurismo, así como ampliar el monto de apoyo del seguro de desempleo.

Brugada retoma tema del "cártel inmobiliario", pese a medidas cautelares

(2024-05-02), Expansión Política CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 02:26:47, Precio \$7,715.00 Pese a las medidas cautelares ordenadas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Clara Brugada, candidata morenista a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, se lanzó en contra del llamado "cártel inmobiliario" y dijo que no cesará en denunciarlo.

"Sabemos lo que representan en la ciudad, la corrupción, la corrupción inmobiliaria, y lo decimos con todas sus letras: no queremos que se extienda el cartel inmobiliario en la ciudad de México, no queremos que se extienda la corrupción", arengó en mitin en el Monumento a la Revolución, en donde desatendió las medidas dictadas por el organismo local para que no incurriera en calumnias, como lo es señalar a su adversario de un delito, sin que exista sentencia judicial que lo acredite.

"Nos quieren callar", afirmó al llamar a los trabajadores de la ciudad a salir a las calles y a denunciar que su adversario Santiago Taboada representa al "cártel inmobiliario" y que el órgano electoral local pretende censurar a Morena para que no la denuncie.

Brugada, abanderada de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" ofreció mejorar los salarios de los trabajadores de la administración de la Ciudad de México: policías, enfermeras, médicos, bomberos.

En el evento masivo, en donde conmemoró el Día del Trabajo, se comprometió a que las percepciones más bajas no pierdan poder adquisitivo, "crezcan año con año" a reducir la brecha salarial entre hombres y mujeres, además de respetar la libertad sindical y ampliar la cobertura del seguro de desempleo.

Ante trabajadores asalariados y no asalariados del gobierno de la Ciudad de México, la morenista aseguró, en cambio, que si gana la elección su adversario Santiago Taboada, "harán negocios al amparo del poder. Cuando gobiernan habrá despido masivo a los trabajadores y servidores públicos, recorte a sus derechos, privilegios para altos funcionarios y desvíos multimillonarios".

Esa es "una derecha antiderechos", advirtió Brugada, abanderada por los partidos Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), fuerzas políticas que, dijo, defenderán a los trabajadores.

La exalcaldesa de Iztapalapa expresó su respaldo a los extrabajadores del Sindicato Mexicano de Electricistas en "el enorme problema que enfrentan" y que en voz de Rosendo Flores Flores, exsecretario General del SME y ahora director colegiado del Frente Amplio de Unidad (FAU), le pidió que se cree una empresa que permita recuperar su empleo a quienes trabajaron en la extinta Compañía de Luz y Fuerza del Centro.

Ni con censura panistas evitan su caída en la CDMX

(2024-05-02), Semanario Laguna JAL (sitio), Alfredo Editor, (Nota Informativa) - 01:47:43, Precio \$5,000.00

Santiago Taboada durante un evento político. Foto: Cortesía.

Por Abigail A. Correa Cisneros.

Pretenden los abanderados del Partido Acción Nacional que no se les vincule con el cártel inmobiliario y quieren censurar, a través del Instituto Nacional Electoral (INE), a los candidatos contrincantes para que no toquen el tema. Los capitalinos, así como el resto de los mexicanos, ya conocen los robos y estafas que se han hecho a través de inmobiliarias en la Ciudad de México y probablemente, si se investiga en otras entidades, se encuentren casos similares.

Representantes de Morena dieron a conocer, encabezados por la candidata a la jefatura de gobierno de la CDMX, Clara Brugada, que Santiago Taboada, abanderado del PAN pidió medidas cautelares al INE para que morenistas se abstengan de hablar del cártel inmobiliario y retiren de redes sociales todo el material que haga alusión al mismo.

Es parte de una campaña negativa, dicen los panistas, pero ellos mismos son protagonistas del cártel que creció en las alcaldías Benito Juárez y Miguel Hidalgo, donde facilitaron a constructoras y desarrollos inmobiliarios expandirse sin respetar las normas de desarrollo urbano.

Recordemos que de 2006 a 2018, funcionarios de la alcaldía Benito Juárez se hicieron de recursos y propiedades en la demarcación en complicidad con sus superiores jerárquicos. Durante esa gestión, cualquier proyecto de construcción e infraestructura debía tener el visto bueno para realizarse, sin importar afectaciones a vecinos o que rebasaran la cantidad de pisos o se edificaran en lugares no aptos.

Algunos relacionados con el cártel, como Luis "N", ex director general Jurídico y de Gobierno de la Benito Juárez, fueron detenidos, a él en particular se le señala por "favorecer y obedecer a presiones de las empresas constructoras para realizar de forma violenta desalojos y sin diálogo de por medio". También se le relaciona con posibles extorsiones a empresarios, por ejemplo, se sabe que recibió 90 mil pesos a cambio de permitir la realización de una carrera deportiva en la demarcación.

Según la FGJCDMX, Luis "N" y Nicias "N" son copropietarios, entre otros inmuebles, de un edificio valuado en más de 30 millones de pesos. Dicho inmueble lo habría adquirido el segundo en 2011 "a un precio muy por debajo del mercado" y en 2014 se lo vendió al primero al 50 por ciento de la propiedad por un monto de 1.4 millones de pesos.

Y no se conforman con enriquecerse mediante construcciones ilícitas. Ahora van por la privatización del agua, así lo denunció Martí Batres, jefe de gobierno de la Ciudad de México. Aunque no especificó quiénes ni mostró pruebas, manifestó que son aquellos que están en contra de la Cuarta Transformación.

El caso es que Acción Nacional tramitó dos quejas por calumnias ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), con el objetivo de que 18 liderazgos, candidatos, funcionarios y políticos de Morena ya no puedan mencionar a Taboada en relación con el "cártel inmobiliario". Arguyen que se trata de una campaña de desprestigio. Aunque Santiago Taboada no enfrenta un proceso judicial por el cártel inmobiliario, son varios los panistas que gobernaron en Benito Juárez y están relacionados con el mismo, no es algo que se pueda ocultar.

DESDE EL CENTRO

El presidente Andrés Manuel López Obrador desaprobó el informe del Departamento de Estado, en Estados Unidos, sobre la situación de derechos humanos en nuestro país, al que calificó de superficial y sin sustento. En su conferencia mañanera rechazó el contenido del informe que consideró que es poco serio y carente de sustento y de pruebas. "¿Cómo le vamos a hacer caso si dicen que nosotros promovimos 20 mil mensajes contra la ministra presidenta (de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña)? ¿Dónde están las pruebas? Es muy irresponsable, es una tomadura de pelo. No son serios, son mentirosos, que prueben. ¿Cómo nos vamos a estar metiendo en eso?", dijo el mandatario mexicano. Durante su conferencia mencionó que hay una manía en el gobierno de Estados Unidos de entrometerse en la política interna de otros países, opinar, dar cartas de buena conducta, como si fuesen los jueces del mundo, el gobierno mundial.